

XPRESS

Pemkab Sijunjung Gandeng Bank Nagari Lahirkan Program KIRANA

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.XPRESS.CO.ID

Oct 5, 2022 - 04:18



Penyerahan KIA secara simbolis

SIJUNJUNG - Dalam rangka peningkatan capaian penerbitan Kartu Identitas Anak (KIA) dan peningkatan kepemilikan rekening tabungan bagi pelajar di Bank Nagari, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Sijunjung bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan menjalin kerjasama dengan Bank Nagari

Cabang Sijunjung. Kerjasama tersebut berupa program "Kartu Identitas Anak bersama Bank Nagari" (KIRANA)

Kepala Dinas Dukcapil, Febrizal Ansori, SH. M. Si mengatakan, pembagian kartu Kirana ini merupakan kerjasama antara Dinas Dukcapil dan Diknas pendidikan dengan Bank Nagari dalam bentuk penerbitan KIA dan pemberian voucher dalam bentuk tabungan.



"KIA ini langsung diberikan voucher berbentuk tabungan yang masing masingnya diisi Rp. 10 ribu rupiah oleh bank Nagari, " ujar Kadis Dukcapil yang akrab di sapa Pak Fery ini pada saat mendampingi Bunda PAUD Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny Dwifa penyerahan KIA kepada murid TK Pertiwi, Dharmawanita Muaro Gambok pada Selasa 4 Oktober 2022.

Penyerahan KIA ini juga dihadiri Ketua Komisi I DPRD Kabupaten Sijunjung, Sasmi Ultriadi, Dirut PDAM Tirta Sanjung Buana, Doni Nofriendi, SH, Dirut Bank Nagari Cabang Sijunjung, Yosviandri Asril, Kadis Dikbud, Puji Basuki, MA, Kabid PAUD dan PNF, Hendri Nurka, S. Sos, M. Si bersama Kasi Pembinaan PAUD, Delvianti Basri, SE serta orang tua siswa TK Pertiwi

Fery menambahkan bahwa jumlah voucher untuk kabupaten Sijunjung adalah sebanyak 500 buah yang akan dibagikan kepada TK Pertiwi di Muaro Sijunjung, TK Bayangkari di Kunpar Kamang Baru dan beberapa TK di Kabupaten Sijunjung.

Kadis Pendidikan dan Kebudayaan, Puji Basuki pada kesempatan itu mengucapkan Terima kasih kepada Bank Nagari yang telah memberikan bantuan berupa tabungan kepada siswa TK di Kabupaten Sijunjung, "kita berharap agar kartu ini bisa berguna bagi anak-anak kita sekaligus dalam rangka belajar menabung," ujar Puji

Bunda PAUD, Ny. Riri Benny Dwifa pada kesempatan itu juga mengucapkan Terima kasih dan mengapresiasi kerjasama dan kolaborasi antara Dinas Pendidikan dan Kebudayaan dengan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil serta Bank Nagari yang selalu mendukung kegiatan PAUD Kabupaten Sijunjung ini. Lebih lanjut Riri mengatakan, ini merupakan salah satu langkah dalam pemenuhan hak sipil anak, dan sekaligus mendukung pelaksanaan program PAUD HI yakni dalam rangka pemenuhan hak-hak esensial anak, hak mendapatkan pendidikan, kesehatan dan gizi, perlindungan serta kesejahteraan.

Dengan tercapainya program ini dengan baik dan kondusif juga akan berdampak terhadap peningkatan IPM kita di Kabupaten Sijunjung. Alhamdulillah berkat kerjasama semua pihak, Pencapaian penerbitan KIA Kab/Kota se-Sumbar, Kabupaten Sijunjung saat ini telah mencapai 10 besar yang dulunya masih di posisi bawah," ujar Bunda Riri.

Kabid Pembinaan PAUD dan PNF Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sijunjung Hendri Nurka, S.Sos. M.Si setelah penyerahan KIA tersebut menuturkan, target KIA Tahun 2022 untuk anak PAUD se-Kabupaten Sijunjung sebanyak 10.000 anak. "Alhamdulillah sampai saat ini sudah tercapai 7.000 KIA atau 75 persen," ujar Hendri (ipin/upin)